

Fecha: 10-06-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: ¿Quién cuida a los estudiantes?**

Pág. : 10
Cm2: 108,1

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



DINOS LO QUE PIENSAS



cartas@estrellavalpo.cl

¿Quién cuida a los estudiantes?

Estimado Director del Periódico, La Estrella de Valparaíso:
Hoy en los colegios de Chile se vive una crisis silenciosa: violencia entre estudiantes, depresión, ansiedad y miedo. ¿Dónde están las respuestas reales? No basta con sanciones ni discursos vacíos. Necesitamos más profesionales

en salud mental, espacios seguros y adultos que escuchen. Cada pelea, cada crisis emocional ignorada, es una señal de alerta que muchos prefieren no ver. Somos estudiantes y no queremos seguir normalizando el dolor. Exigimos medidas urgentes que pongan la salud mental al centro de la edu-

cación. Prevenir es proteger vidas. El silencio ya no es una opción.

Atentamente

Gianfranco Yahuana, Stefano Maya,
Kristhyn Rodríguez, Sofía Contreras.

Estudiantes de IV Medio del Liceo Eugenio María de Hostos, La Reina.